

## **Liebe Besucher**

Das Gesamtinfektionsgeschehen nimmt deutschlandweit zu. Auch in Lippe verzeichnen wir seit Anfang Oktober eine deutliche Zunahme der Infektionen mit Covid-19. Zum Schutz unserer Bevölkerung vor der Erkrankung mit Covid-19 und einem möglichen schweren Verlauf einigten sich unsere Bundes- und Landesregierung auf strenge Schutzmaßnahmen. Diese strengeren Schutzmaßnahmen sind seit dem 15.10.2020 mit dem Überschreiten der 35 Neuinfektionen auf 100.000 Einwohner in Lippe in Kraft getreten.

Wir als Gemeinde in Sylbach/ Bad Salzuflen sind uns unserer Verantwortung für den Ort und vor allen Dingen unserer Mitmenschen bewusst. Wir wollen einen sicheren und geschützten Raum anbieten und setzen dafür auf Grundlage der gesetzlichen Regelungen in NRW und Lippe und in enger Abstimmung mit dem örtlichen Ordnungsamt die geforderten Hygienekonzepte zum Schutz unserer Mitmenschen um.

### **1. Wie läuft es ab?**

1. Der Besuch des Gottesdienstes ist (Stand: 15.10.2020) nur mit vorheriger Anmeldung möglich
2. Der Besuch wird von uns Datenschutzkonform dokumentiert.
3. Die Sitzplätze werden, nach Aufforderung vom anwesenden Ordner, direkt vom Auto aus aufgesucht und nach dem Gottesdienst nach erneuter Aufforderung wieder verlassen.
4. Das Gelände ist nach dem Gottesdienst zügig zu verlassen.

### **2. Was ist zu beachten**

1. Mindestabstand von 1,5 Metern
2. Maskenpflicht für Personen ab 6 Jahren auf dem ganzen Gelände
3. Maskenpflicht während des gesamten Gottesdienstes
4. Familien sitzen zusammen
5. Ansammlungen von Personen aus verschiedenen Haushalten sind zu vermeiden
6. Zurzeit ist kein gemeinsamer Gesang möglich
7. Angepasste Begrüßungsrituale
8. Hustenetikette

### **3. Was tun Wir?**

1. Wir stellen ausreichend Desinfektionsmittel am Eingang bereit.
2. Wir sorgen für eine regelmäßige Raum und Flächenhygiene
3. Wir sorgen für eine ausreichende Lüftung der Räume

An dieser Stelle wollen wir uns für den Einsatz und das Engagement aller Mitarbeiter in den Gesundheitsämtern und den Ordnungsämtern bedanken. Vielen Dank für jede Mehrarbeit und Überstunde die dazu dient Bad Salzuflen, Lippe und Deutschland sicherer zu gestalten.

Wir würden uns freuen Sie, möglichst bald in einen unserer Gottesdienste begrüßen zu dürfen. Möglichst bald oder auch zu, so beten wir, schnellstmöglichen Coronafreien Zeit.

Mit herzlichen Grüßen – der Vorstand der ECG Sylbach